

Selbstreflexion & Selbstverantwortung

Altes Wissen wird von uns gewürdigt, einbezogen und mit neuen Erkenntnissen aus den Wissenschaften zusammen geführt. Unsere Stärke liegt in der Kombination aus feinstofflicher Wahrnehmung und Analyse. Selbstreflexion und Selbstverantwortung dienen als Basis.

Wir & unsere Klientel

Unsere Haltung ist geprägt von Menschlichkeit, Mitgefühl und Herzensbildung. Wir achten Einzigartigkeit und Individualität. Die Einhaltung der Schweigepflicht ist Teil unserer Professionalität. Wir begleiten einen lösungsorientierten Weg zu körperlichem, geistigen und seelischem Wohlbefinden im individuellen Tempo. Das höchste Ziel ist Selbst-bewusstes-Sein im Miteinander der Gemeinschaft.



Fachgruppe der gewerblichen
Dienstleister Salzburg
Julius-Raab-Platz 1, 5027 Salzburg
T 0662/8888-283
E energetik@wks.at
W www.humanenergetik.or.at

Bildquellen:

- schloss-marketing | werbung . pr . events
- Chris Hofer



*Das Salzburger
Energetik Leitbild*

Leitsterne, die für uns leuchten

Energetik in Salzburg

Heute und Morgen

„Was verbindet uns? Was stärkt uns? Wohin soll unser gemeinsamer Weg gehen?“ Diesen Fragen gingen 60 Kolleginnen und Kollegen in einem kreativen Prozess beim Energetikertag im Frühjahr 2014 nach.

Ziel war es, Basissätze für ein gemeinsames Leitbild für unsere Berufsgruppe zu formulieren. Mit großer Freude und Stolz präsentieren wir das Ergebnis, das von einem Redaktionsteam* gemeinsam bearbeitet wurde.

Lasst uns nun geschlossen dahinter stehen sowie - unsere Leitsterne immer im Blick habend - in eine klare und kraftvolle gemeinsame Zukunft gehen.

Herzlich eure Berufsgruppensprecherin
Andrea Höll
Fachgruppenobmann-Stellvertreterin



Salzburg im September 2014



*Elisabeth Berger, Karin Immler, Sieglinde Koch, Uwe Dettmann und Andrea Höll

Leitsterne, die für uns leuchten Das Salzburger Energetik-Leitbild

Rahmen & Struktur

Wir sind dem österreichweiten Berufsbild, dem Methodenkatalog und den Landesregeln verpflichtet. Dies spiegelt sich auf Bundes- und Landesebene ebenso wie im individuellen Umgang mit unserer Klientel wider. Dies gilt für die gesamte Berufsgruppe genauso wie für die einzelne Person.

Wir kommunizieren Tätigkeit, Methoden und Preis klar und transparent.

Unsere Kraft entsteht aus Zusammenhalt und einer starken Lobby. Gelebte professionelle Öffentlichkeitsarbeit schafft Klarheit und Sicherheit nach Außen und Innen.

Unser Begegnungs- und Informationsforum ist die Wirtschaftskammer. Deren Angebote zur Information, Vernetzung und Fortbildung stellen eine Professionalisierungsmöglichkeit für uns alle dar.



Auftrag & Funktion

Wir stärken durch unsere ganzheitliche Arbeit Mensch, Tier und Lebensraum.

Wir führen mit Leichtigkeit in die Selbstverantwortung. Lebenslanges Lernen als Prinzip gilt insbesondere in der Energetik. Wir verpflichten uns zu regelmäßiger Aus-, Fort- und Weiterbildung.

Durch erfolgreiches unternehmerisches Denken und Handeln sind wir am Markt präsent und anerkannt.

Die Dokumentation unserer Arbeit ist Grundlage einer nachvollziehbaren Ergebnissicherung.

Wir akzeptieren und leben die österreichischen Landesregeln für Humanenergetik.

Professionalität & Qualität

Im Sinne der Professionalisierung streben wir eine freiwillige Qualitätssicherung an. Darunter verstehen wir: Falldokumentationen, Einhaltung von Standards, korrektes Wording, Qualitätssiegel und Zertifizierung.

Anerkennung durch öffentliche Institutionen in Form von Kostenübernahme unserer Tätigkeit zeugt von der gelungenen Etablierung unseres Berufsstandes.

Mit neuen Methoden und energetischen Entwicklungen gehen wir offen, kreativ und verantwortungsvoll um. Wir sind Motor und gestaltende Kraft dieser gesellschaftlichen Entwicklung.

